

	Modelo de actas	
	Nombre de la Comisión	

Actas de <i>Nombre de la comisión</i>			
Fecha: 1 febrero 2018	Lugar donde se celebra: Cáceres	Hora de comienzo: 12:00	Hora de finalización: 13:00
Presidente/a: Narcis Gusi Fuertes		Secretario/a: Daniel Collado Mateo	
Relación de asistentes: Narcis Gusi Fuertes Daniel Collado Mateo José Carmelo Adsuar Sala Jorge Pérez Gómez Carlos Campos Álvaro Murillo Juan Antonio Barquilla Marcos Maynar			
Miembros de la comisión que excusan su inasistencia: Roberto Rodríguez Echeverría			
Orden del día: 1. Informe del coordinador 2. Aprobación si procede de las actas de comisiones anteriores 3. Aprobación si procede del informe anual de la titulación			
Acuerdos: 1. Informe del coordinador: Se aprobó en junta de facultad el 21 de diciembre que dos alumnos formarían parte de la comisión del máster. Los nuevos miembros son Álvaro Murillo García y Juan Luis León Llamas. Causa baja María del Pilar Muñoz López. Se envió la propuesta de memoria a Junta de Facultad pero con errores, por lo que debe pasar de nuevo por la Comisión de Calidad del Máster. Mencionaron que debía ser más coral. Se informa de que dos fisioterapeutas quieren acceder al máster PROSAF. En caso de haber plazas no cubiertas por alumnos de ciencias del deporte, se plantea la posibilidad de que accedan al máster. Tendrían que realizar complementos de formación en caso de acceder. Al no estar en el orden del día, en la próxima comisión se hará la votación para aceptar o no la inclusión de fisioterapeutas en el máster. Álvaro Murillo comenta que la última acta es del septiembre de 2017. La posterior debe ser aprobada. Comenta que los apartados de coordinación profesores-estudiantes y el componente práctico biológico no se ha mejorado suficiente. Con la nueva normativa, solo podrá haber dos profesores para una sola asignatura. En caso de que se apruebe, al año que viene habrá que hacer cambios.			

Entrando a analizar la memoria:

Se plantea la necesidad de que en todas las asignaturas se hable de actividad física, ya que en dos de las asignaturas en principio los alumnos han manifestado que no se ven contenidos relacionados. Se va a hablar con los profesores para comunicarles esto.

Las horas virtuales deben hacerse más participativas, en el uso de foros, etc.

Se plantea la necesidad de una mejor coordinación horizontal

Marcos Maynar propone que se haga una reunión con los alumnos para ver cuál es la opinión de los alumnos. El coordinador informa de que ya se ha hablado con los alumnos y se les ha pedido opinión. Se propone mandar un google drive para que los alumnos opinen sobre las asignaturas que han cursado.

El coordinador propone que en cada comisión, en el orden del día se ponga un punto que sea "seguimiento de los planes de mejora". El secretario mandará a Marcos Maynar los programas de las asignaturas para mejorar la coordinación horizontal.

Necesidad de aprovechar la sala de musculación y la piscina en el máster.

Se hará por semestre una coordinación vertical, mediante reunión con alumno.

Se plantea hacer una reunión monográfica sobre coordinación horizontal y vertical con los alumnos. Se realizará la comisión este mes con el representante de los alumnos. Jorge Pérez comunicará al secretario la fecha de la reunión.

José Adsuar será encargado de entrevistar a los agentes implicados del título (PAS, profesores, alumnos y potenciales empleadores)

Se aprueba la memoria por unanimidad con pequeños cambios.

Fechas de:		Firma el secretario/a:
Remisión a los miembros: 08-01-2019	Aprobación: 10-01-2019	
	Fecha publicación en la web: 02-03-2020	